

## GLOBAL-2000-Protest gegen genehmigte Einleitung von Pestiziden in den Strom:

# „Kein Gift mehr in Donau“



Protestwelle gegen die Einleitung von Gift in die Donau bei Korneuburg (NÖ): Samstagvormittag hissten Aktivisten von GLOBAL-2000 mitten im Strom Banner, um auf die drohende Öko-Katastrophe hinzuweisen. Parallel dazu wurde auch eine Umweltbeschwerde eingereicht.

Seit Monaten kämpft GLOBAL-2000 – und mit ihr die Bürgerinitiative „Pro Reines Wasser“ – gegen die Verseuchung des kostbaren Nasses unter Korneuburg. Bislang vergeblich. Endlich reagierte die Bezirksbehör-

de. Und genau das setzt die Naturschützer noch mehr in Rage: Denn die Pestizidbrühe (als Verursacher wird eine Chemiefirma vermutet) wird jetzt mit offiziellem Segen in die Donau eingeleitet: Die Bezirksver-

waltung sieht keine Gefahr durch diese Maßnahme.“ GLOBAL-2000-Chef Kastenhofer

VON MARK PERRY

setzt daher auch eine juristische Waffe an. Beschwerde nach dem Umwelthaftungsgesetz! Den Protesten schließen sich jetzt Wiens Umwelt-Stadträtin Sima sowie der Grüne Rüdiger Maresch an.

GLOBAL-2000-Aktivisten auf der Donau